

祝 長寿！

10月21日、長浜村長による恩納村カジマヤー記念品の贈呈訪問が行われました。

今年度の数え97歳の対象者は16名で、そのうち希望者の3名の方に祝い状と記念品が贈呈されました。恩納区からは又吉さよ子さん、名嘉真区からは渡久地ハツさんと宮城寛治さんでした。3人とも、お元気な様子で親族に囲まれ、お祝いを楽しんでいらっしゃいました。多年にわたり、社会の発展に貢献された高齢者の方々が、今後もさらに健やかにお年を重ねられますよう、お祝い申し上げます。

※広報掲載の了解を得られた方のみを掲載しています。



又吉 さよ子 さん



渡久地 ハツ さん



宮城 寛治 さん

北海道石狩市・恩納村友好都市10周年記念

平成25年10月21日に北海道石狩市と友好都市を提携して節目となる10周年を迎えました。

これを記念して、長浜村長をはじめ恩納村訪問団が9月22日から9月25日にかけて石狩さけまつりへ参加し、琉球舞踊やエイサーを披露しました。10月7日には石狩市訪問団が恩納村を訪れ歓迎交流会を行い、継続して交流を深めていくことを誓いました。

交流会後は、うんなまつり会場でいしかり観光大使の石狩流星海が迫力ある「よさこいソーラン」を披露し、観客を魅了しました。

令和6年2月にはうんな中学校の生徒と石狩市の生徒が交流することも予定されています。



女子野球県外派遣大会出場報告

女子野球沖縄選抜チームとして第8回全日本中学女子軟式野球大会に出場した東野文姫さん（うんな中3年）、東野夏姫さん（同中2年）と第5回ろうきん杯九州女子小学生軟式野球大会に出場した新井まひるさん（恩納小6年）が役場を訪れ、出場報告をしました。

東野文姫さんは「ベスト16の壁は厚かった。次こそは優勝したい」と次の大会に向けて意気込みを語りました。大会は8月17日～8月23日に京都府で開催され3回戦で惜しくも宮城県代表に敗れベスト16で大会を終えました。

新井さんは、県外派遣が初めてということで「チームメイトと一生懸命練習に励み良い成績を残したい」と意気込みを語りました。

